
 

Antrag  Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

18/SVV/0269 

 

 

 öffentlich 
Betreff: 
Sportstättenpotenzialfläche in Babelsberg 

Einreicher: Fraktion CDU/ANW, SPD Erstellungsdatum 17.04.2018 

Eingang 922:  

  
 

Beratungsfolge:  

Datum der Sitzung Gremium Zuständigkeit 

02.05.2018 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam Entscheidung 

 
 

Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die sportlichen Potenziale für die Fläche zwischen der Tram-
Wendeschleife (Rudolf-Breitscheid-Straße) und der Sportstätte des FSV Babelsberg 74 zu prüfen. Dem 
Ausschuss für Bildung und Sport sind mögliche Potenziale - wettkampffähige Sportflächen - im 
November 2018 vorzustellen. 
 
 

 gez. M. Finken                            gez. P. Heuer 
Fraktionsvorsitzender                 Fraktionsvorsitzender 

 Unterschrift 

 

Ergebnisse der Vorberatungen  
auf der Rückseite 

  

Beschlussverfolgung gewünscht:   Termin: November 2018 

  



 

 

Demografische Auswirkungen:  

 

Klimatische Auswirkungen:  

 
Finanzielle Auswirkungen?  Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
Begründung: 
 
Die Landeshauptstadt Potsdam hat ein Defizit an wettkampffähigen Großfeldflächen. Insbesondere in 
Babelsberg ist die Lage angespannt, so dass Babelsberger Vereine bereits Kinder abweisen 
mussten. Zudem steht weiterhin die offene Standortfrage für eine Schule in Babelsberg im Raum und 
dem damit möglicherweise verbundenen Wegfall einer Sportstätte im Herzen Babelsbergs. 2017 
wurde die Änderung der Sportanlagenlärmschutzverordnung beschlossen, dadurch wurden die 
Richtwerte für die abendlichen Ruhezeiten sowie zusätzlich für die Ruhezeiten an Sonn- und 
Feiertagen von 13:00 bis 15:00 Uhr um fünf Dezibel erhöht. Damit gelten für diese Zeiten die gleichen 
Richtwerte wie tagsüber außerhalb der Ruhezeiten. Für Sportstätten bieten sich damit größere 
Potenziale.  
 
Vor dem Hintergrund der Verordnungsänderung, dem Fehlen von Sportstätten sowie dem möglichen 
Wegfall einer Sportstätte in Babelsberg sind Umsetzungsmöglichkeiten - im Hinblick auf 
wettkampffähige Sportflächen - am Standort zu untersuchen. 
 
 
 
 


